

選抜チームは

優勝を目標にしたい!

17日(月)の出来事。この日の夕方、夏休みに開催を予定としている『Gドッジボール大会』に向けての話し合いを6年生の山吹ゆうま君・犬飼はるや君・上田みずきちちゃんの3人と行いました。

これまで『A.M.Iドッジ』を中心メンバーとして引ッ張ってくれた3人。『今年はどういうチーム編成にしていきたい?』と指導員から質問すると『やっぱり...選抜チームは『優勝』を目標にしたい!』と力強く教えてくれました。

また『大元選抜』は前年度『優勝』していることもあり、今回は『3連覇』もかかっています...。そのため『絶対に今年も勝ちたい!』という強い思いがある大元メンバー。

今回の話し合いでは『大元選抜チーム』のメンバーを考えてもらうことに...。あくまでも選抜チームは『優勝』を目標にしているため、メンバー編成にはかなりこだわっていききたい様子の3人。『人数が多すぎても困るし...』と毎日、悩みながらメンバーを決めている段階です!

本格的な練習は夏休みからスタートする予定ですが...週1~2回、西ホームと合同で練習するようになっていきます!

『連覇』を目指してガンバレ! 大元選抜!

6月の

お誕生日会!

27日(木)は『6月のお誕生日会』を開催しました! 小学校から帰ってくる『今日、お誕生日会〜!』といつもよりテンション高めに帰ってきたのは矢山じゅりちゃん(6年)。

その後、時間となり...さっそくお誕生日会スタート!

まずは1人ずつ『何歳になったか?』を聞いていくことに...。今回、トップバッターを務めたのは萱原なち君(2年)。「8歳になりました!」と大きな声で堂々と伝えてくれました!

次の『質問コーナー』では『好きな教科は?』という質問に『社会!』と兼田ひなみちゃん(6年)。「好きなキャラクターは?』という質問に『すみっコぐらしかな...!』と平田ゆずなちゃん君(5年)。この他にもたくさん質問に答えてくれたメンバーたち!

最後は、事前に決めていたメンバーからお誕生日メンバーへ『プレゼント渡し!』プレゼントをもらい『ありがとう!』と嬉しそうに受け取る姿がありました。

また、恒例の『ジャンケン大会』も開催し、勝ち抜いたメンバーは『おかわり券』をゲット♥

6月生まれみんな! お誕生日おめでとう〜!

お友だちの落っこつ物に

気づいて...

1年生の下校場面での出来事。集合場所に到着した際に『あっ...キーホルターがない!』とランドセルにつけていた『キーホルター』がなくなっていることに気づいたのは阪倉あかりちゃん。

すると『おくい! これ落ちてたよ!』と後から合流した兼田まりなちゃんがすでに拾っており、渡す姿が...!

『あっ...これ私の! ありがとう!』とお礼を伝えるあかりちゃんに『いいよ〜!』とまりなちゃんでした!

今年の夏休みは

毎日来れるよ!

24日(月)の出来事。『ハイッ!』と指導員に連絡帳を渡してきたのは千田みおちゃん(3年)。連絡袋の中には夏休みの出欠票が入っていました。

『今年の夏休みは毎日来れるよ!』と指導員に伝えてくれたみおちゃん。夏休みを楽しみにしている姿がありました。

現在、続々と夏休みの出欠票が提出されている状況です。

保護者の皆さま、出欠票のことで相談がありましたら指導員までお声かけください!

それぞれの研修会にて…



22日（土）島根県で開催された「島根県放課後児童支援員等資質向上研修（初任者）」

23日（日）岡山県で開催された「岡山県放課後児童対策合同研修」の研修講師を中野センター長が務めました。

実際の研修では AMI での活動様子も紹介しました！

お誕生日 おめでとう♡



6月生まれのみんな！
お誕生日おめでとう♡

ぱるノート紹介

きょうは外にいてダンゴ虫をつかまえました。
たのしかった。ダンゴむしのせなかはきいろい・
があったらメス なかったらオス。

2年 竹中 みあ

⇒最近の公園では虫捕りがブームになっています！

今日は女子ベヤをきれいにしました！あわだらけ
になった時はとてもバクショウしながらきれいに
しました！平田ゆずなはそうじがうまいので、平田
ゆずなが帰ったらとてもかなしかったです。

4年 東 ゆずな

⇒この日は女子部屋の床をキレイにしてくれた女子メンバ
ー。自主的にキレイにしてくれています。

今日、野球で3打数2安打だった。あたらしくレベ
ルスイングをおぼえた。楽しかった。

5年 逸見 まこと

⇒6年生の山吹ゆうま君たちからアドバイスを受けていたま
こと君。大会に向けてこの調子で頑張ろう！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

（コチラから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

●最近、忘れ物が多く見られています。指導員からも
声をかけていますが、お迎えの際にお子様と一緒に荷
物の確認をしていただくと助かります。また、落し物
も増えています。学童バック・水筒など細かいものにも
名前の記入をよろしくお願いいたします。

●お迎え時に駐車場が混み合っており、保護者さま・
近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。事故防
止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の
移動をよろしくお願いいたします。